



Trayectoria

El nuevo titular de Hacienda, originario de Monclova, Coahuila, deberá ser ratificado por la Cámara de Diputados.

ESTUDIOS

- Licenciado en Economía por la UNAM
- Maestro en Economía por el Colegio de México

CARGO ANTERIOR:

- Subsecretario de Hacienda

SECTOR PÚBLICO

- Director General de Administración Financiera del Distrito Federal
- Subsecretario de Planeación Financiera
- Secretario de Finanzas con Miguel Ángel Mancera

Critican relevo en Hacienda: 'es un mal mensaje'

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de Oposición consideraron ayer que la renuncia de Rogelio Ramírez de la O a la Secretaría de Hacienda no abona a la tranquilidad y a la certeza en un momento complicado para el País ante las amenazas del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Confiraron en que el nuevo Secretario, Édgar Amador, promueva esa certidumbre que hoy se requiere en el plano nacional e internacional.

“Se va Rogelio Ramírez de la O y es el tercer titular de la Secretaría de Hacienda que renuncia, pero con esto durante un poco más



■ Rogelio de la O (izq.) la Presidenta Claudia Sheinbaum y Édgar Amador, el nuevo titular de Hacienda ayer en Palacio Nacional.

de seis años, habrán pasado ya con el nuevo titular Édgar Amador, cuatro titulares de Hacienda durante este régimen. Esto no es sólo un mal mensaje para los mercados financieros, sino que también es el reflejo de la mala

política hacendaria y presupuestal que lleva a cabo este régimen”, indicó el panista Héctor Saúl Téllez.

“Rogelio Ramírez de la O se va dejando detrás de él la peor deuda que ha tenido nuestro país, el monto más

alto con más de 18 billones de pesos. De esta forma, también deja el crecimiento del PIB más pobre durante los últimos 32 años. Por cierto, también nos deja más de 32 millones de personas trabajando de manera informal”.



El diputado de MC, Juan Zavala, consideró que la renuncia de Ramírez de la O no manda un mensaje de certeza y serenidad en un momento de incertidumbre internacional.

“No podemos más que desear que el nuevo Secretario, en su función, promueva

esa certidumbre, esa certeza que hoy más que nunca requieren los sectores y los empresas de México”, indicó.

En tanto, el morenista Antonio Altamirano reconoció la aportación y el trabajo realizado por Ramírez de la O a quien calificó como un pilar de estabilidad.